
本报讯 6月 14日袁区政协
专题调研禁毒工作袁区政协主席
陈春洪袁副主席葛惠明尧吴欲晓尧
卢建新及秘书长施生华参加活
动袁区委常委尧政法委书记尧区禁
毒委主任孟敖祥袁副区长尧公安
分局局长王晓航陪同遥

近年来袁 我区坚持一手抓
严打整治袁 一手抓源头治理袁
始终保持对毒品犯罪的主动进

攻和严打态势院 对全区现存的216家易制毒化学品企业开展了
摸底排查袁 有效减少了毒品流
入和供应曰 加强对吸毒人员的
动态管控袁 大力推动各镇尧 街
道禁吸戒毒工作规范化建设袁
全面深化社区戒毒康复工程袁
打造禁毒志愿者公益行动品牌曰
组织开展形式多样的禁毒宣传
活动袁 推动禁毒宣传进校园尧

进家庭尧 进社区袁 进一步扩大
了毒品预防教育的覆盖面遥 近
年来袁 我区没有发生有影响的
涉毒极端案件遥

陈春洪希望我区以野两打两
控冶专项行动为抓手袁以推进网
格化管控为目标袁以推进队伍专
业化为保障袁以推进禁毒教育常
态化为支撑袁持续深化全民禁毒
工作遥 左玲

区政协调研禁毒工作

本报讯 6 月 15 日袁 区人
大常委会督查 1 号重点建议办
理情况袁 区人大常委会主任王
跃中袁 副主任王艳红尧 王新辉尧
冯锁强参加活动袁 副区长周新
生陪同遥

今年袁区人大代表艾晶提出
的 野关于加大成长型中小企业
培育扶持力度冶的建议袁被列为
人大主任督办的 1 号建议遥 为
此袁 区政府及经信部门实地走
访调研中小企业袁 收集其发展

困难及诉求袁 并从多方面查找
剖析中小企业发展存在的问题
症结遥 区经信局对症施策袁加强
对新修订的叶中小企业促进法曳
的宣传贯彻落实袁 积极推进供
给侧结构性改革袁 深入推进降
低实体经济企业成本工作力
度袁2017 年累计为企减负 21.6
亿元袁同时拓宽企业融资渠道袁
先后出台一系列引才政策遥 此
外袁 我区加快构建技术创新体
系袁 鼓励中小企业加大自主创

新和品牌建设力度袁 支持中小
企业走专精特新发展道路遥

王跃中要求区政府及其承
办部门加大对科技含量高尧附加
值高尧市场前景好尧经济效益好
的成长型中小企业的扶持培育
力度袁引导和激励企业向上争取
各项政策和资金扶持袁对症施策
解决企业实际困难袁培育一批行
业小巨人袁助推我区两个加快攻
坚突破尧服务工业经济高质量发
展遥 左玲

区人大督查 1号重点建议办理情况

本报讯 6 月 15 日袁 我区
组织召开学习习近平全面深化
改革扩大开放重要思想研讨会袁
区委常委尧 宣传部长陈锁龙出
席会议遥

会上袁区委党校马丽老师做
了学习习近平全面深化改革扩
大开放重要思想的专题辅导袁区
委农工办尧区经信局尧直溪镇等 9
个部门尧镇区尧单位的负责人进
行了交流遥

陈锁龙指出袁 学习习近平
全面深化改革扩大开放重要思
想袁 是成就中国特色社会主义

伟大事业的必由之路袁 是贯彻
落实中央和省市对金坛发展系
列要求的有效路径袁 是推动金
坛实现高质量发展和高速度增
长的迫切需要遥 全区各板块尧
部门尧 企业尧 镇村等要准确把
握我区改革开放以来取得的历

史成绩和宝贵经验袁 准确把握
解放思想尧 深化改革和扩大开
放的内涵要求袁 明确新一轮发
展目标袁 进一步解放思想袁 全
面推进金坛新一轮深化改革扩
大开放遥
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本报讯 6月 15日袁 区委
书记狄志强就开展野解放思想再
出发尧追赶超越勇向前冶大讨论

活动袁赴联系点华科园和尧塘街
道进行调研袁要求进一步围绕活
动主题袁迸发思想活力袁抢抓发

展机遇袁突出对标找
差尧难题破解袁把解
放思想大讨论活动
化为推动发展的实
招利剑袁加快实现高
质量发展和高速度
增长遥

以解放思想大
讨论活动为载体袁以
项目为抓手袁华科园
正在推进高质量发
展遥狄志强首先来到
华科通信产业孵化
中心项目现场袁了解
项目进展情况遥该项
目总投资 3.1 亿元袁
主要为通信产业上
下游中小型企业提
供配套厂房及其他
服务袁预计明年年底

竣工遥 狄志强希望项目加速推
进袁 竭力为入驻企业提供规范尧
热情尧高效尧优质的服务袁助力全

区通信产业发展壮大遥总投资超20亿元的厚生锂离子电池隔膜
项目袁 采用顶级进口制造设备袁
并大力引进国内外领军人才袁项
目建成后年销售收入达 30 亿
元遥狄志强对该企业以建设高技
能团队来布局未来发展的做法
给予肯定袁 鼓励企业抢抓机遇袁
加快做大做强袁提升发展质量和
效益遥

在尧塘街道袁狄志强先后来
到海棠名都安置房尧中小学移址
新建工程建设现场进行调研遥海
棠名都安置房项目 A区 B区目
前均已交付袁C区计划明年下半
年交付袁3个区域共可安置 4770
户遥狄志强要求在确保安全和质
量的前提下袁 加快施工进度袁早
日让群众入住遥尧塘中小学项目
总投资 3.2亿元袁目前正在建设
中袁预计明年年中交付使用遥 狄
志强要求相关部门充分考虑功
能布局袁 合力配置教师资源袁切

实满足辖区内群众对优质教育
资源的需求遥

在听取华科园尧尧塘街道解
放思想大讨论活动情况汇报后袁
狄志强表示袁华科园尧尧塘街道
解放思想大讨论活动组织有力尧
推进有序袁做到了贯彻省市区委
精神和立足板块实际的紧密结
合袁 为下一步活动深入开展尧取
得更好效果打下了坚实基础遥

狄志强指出袁近年来袁华科
园尧 尧塘街道取得了大发展袁根
本在于在解放思想的引领下袁确
定了一张宏伟发展蓝图袁找到了
以两个加快为抓手的正确路径袁
领导班子有着苦干实干的劲头袁
敢于攻坚克难袁 敢于破解难题袁
但也要正视在发展质量上还存
在不高之处尧破解难题上还存在
速度不快等短板袁这些问题的存
在归根到底就因为思想解放不
够彻底遥
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本报讯 股改上市袁是企业转方式调结构的
迫切需要遥新常态下袁发挥好资本市场作用袁推进
企业股改上市袁对释放改革红利尧促进企业提质
增效具有重要意义遥我区在加快实现野两个加快冶
目标过程中袁 将企业上市作为加快转换动能尧实
现高质量发展的重要途径遥

近年来袁我区全力加快多层次资本市场发展袁
鼓励引导企业进一步强化资本意识袁 并围绕企业
需求做好服务袁推动优质企业融入资本市场遥

我区出台了叶关于加快企业股改上市的若干
意见曳袁明确凡涉及股改的企业袁均可通过野绿色
通道冶享受立项尧环评等优先服务和阶段性奖励遥
政策雨露的涵养袁沐得企业野上市冶花开遥 随着
2011年亿晶光电科技股份有限公司 A股重组在
上海证券交易所上市以来袁一号农场尧正信光电尧
久诺建材先后在新三版挂牌袁至目前全区上市企
业达 4家袁其中主板 3家尧创业板 1家袁新三板挂
牌 1家尧省股交市场挂牌 18家遥今年全区两个加
快攻坚突破年动员大会上袁6家上市和股改企业
获政府奖励 1220万元遥借力资本市场袁企业驶上
了发展快车道遥

经过各镇区全面摸排袁目前已初步确定今年
有上市渊挂牌冤后备企业 54家袁未来 3耀5年将有
6耀8家企业首次公开募股袁 有 10家左右企业上
市新三板袁 有 30家左右企业登陆江苏省股权交
易市场遥 区金融办对接这 54家上市后备企业后
发现袁有意向走资本市场的企业均有一定科技含
量袁企业规范性和成长性均较好袁部分企业已与
风投机构合作遥

围绕企业股改上市袁 我区首先将分板块尧分
类别袁按计划持续走访辖区内企业袁开展野一对
一冶交流曰根据调查结果筛选高新技术企业袁关注
其中经济效益好尧成长性强的企业袁充分了解其
走资本市场的意愿曰挖掘规模以上企业中的隐形
冠军袁根据企业现有规模袁推荐其对接多层次资
本市场曰引导新三板挂牌企业转板曰分层次有梯
度地充实上市后备力量遥 渊下转第二版冤
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区委书记狄志强在尧塘中小学项目建设现场进行调研


